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  市立中学校に来年度から選択的に導入される新しい制服が決

定しました。 

2021 年 6 月に「中学校の制服在り方研究委員会」が、保護

者・教員・教育委員・校長などの各代表で設置され、保護者ア

ンケートに基づいて新しい制服の協議が行われてきましたが、

このほど決定。見本が市役所ロビーで展示中です。今後は小中

学校でも展示されます。各中学校の生徒がデザインしたオリジ

ナルエンブレムも、胸部分につけられています。 

 制服の製造業者は、研究委員会が定めた仕様書に基づいて見

本を製作。研究委員会での審査を受け、教育委員会の承認を受

けた後、製造に入ります。 

 特定の業者や販売店の指定はなく、承認を受けた業者であれ

ば制服を製造でき、販売価格も自由。新制服の価格は、現在の

制服と同じか、安く設定されることになっています。 

 

 

  

 

11番  みわ陽子議員 

1. 布袋駅東複合公共施設の運営について 

2. 車がなくても生活しやすい街に 

3. 生理の理解と支援を 

4. 利用しやすいふれあい収集に 
 

一般質問 １４日、１５日、１６日 
12番  かけのまち子議員 

1．資源ごみを出しやすく 

2. 避難所運営に男女共同参画の視点を 

3．セットバックの徹底を 

4．校則の見直しに生徒の声を 

５. 就学援助の拡充を 

 
＊日本共産党議員団の一般質問は 15日午後２時頃からと３時半頃からになりそうですが、詳し

くは議会事務局にお尋ねください。傍聴は３月議会同様、感染対策上半数の席になります。 

 

 お尋ねください。傍聴は３月議会同様 
提出が予定されている請願 

 

 

① 布袋駅東複合公共施設の愛称を市民公募にすることを求め

る請願書     提出者：江南あおむしの会代表 

② 江南市に同姓パートナーシップの公的認証制度導入を求め

る請願      提出者：市内在住の方  

 

（どちらも２１日の総務委員会で審議される予定です。 

  提出者の意見陳述がありますが時間は未定です。日本共産

党市議団は紹介議員となり、請願採択のため努力します） 

性別問わずスラックス可。各校ごと生徒デザインのエンブレム 

マイナポイント事業第 2 弾となる「最大 2 万円分のマイ

ナポイントの付与」。新聞・テレビなどで、政府が盛んに宣

伝しています。ポイント付与は 6 月 30 日から本格的に始

まる予定で、市役所は問い合わせや申請の市民で大混雑。 

5 月臨時議会では、第２弾の申請支援業務を民間業者（２

人体制）に委託するため約８００万円（財源は全額国補助金）

の予算が計上されました。市役所１階または２階の一画に支

援スペースが開設される予定です。 

 政府はあの手この手の露骨な利益誘導で、マイナンバーカ

ードの取得とマイナポータルの活用を促進しようと躍起で

す。 

 日本共産党は、市民のあらゆる個人情報がマイナポータル

を通して民間企業に提供されると同時に、監視社会の仕組み

作りが進むと、警鐘を鳴らしています。 
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